



Vaguita Lechera

eulf98@gmail.com

Futualcalde

Ya la Unidad Social Cristiana y Liberación Nacional tienen su candidato y candidata a la alcaldía, y otros partidos lo anunciarán próximamente. Es el momento de llamar la atención de los coronadeños para que en vez de hacer lo mismo de siempre, ignorar el asunto porque no van a votar, por el contrario se involucren e informen y vayan a votar por el mejor o el menos peor, porque esa persona y ese concejo municipal nuevo, tendrán el destino de nuestro cantón en sus manos, durante los próximos cuatro años.

No podemos simplemente ignorar las cosas y eso sí, cuando algo nos toca nuestros intereses, salir a berrear y a criticar lo mal que estamos. Necesitamos que a la Municipalidad llegue gente comprometida con el cantón, no con un partido político y menos con una pinche línea de partido, que lo único que produce es politiquería e inútil verborrea.

Los únicos que podemos cortar ese círculo vicioso somos los coronadeños, asumiendo la responsabilidad y el compromiso que implica involucrarse para forjar el mejor futuro para nuestros hijos y nosotros mismos.



La cámara sorprendió a estos practicando, para cuando les preguntan quién va a ganar en las próximas elecciones para alcalde o alcaldesa.

Uruguaycito

De nuevo a la acción el equipo del pueblo, y ya ganó su primer partido, y aunque el marcador parecía de tenis (4-3), lo cierto es que nuestros muchachos se esforzaron por remontar un 1-3 y lo lograron.

El equipo es joven, promedio de edad 21 años, esta vez solo con cuatro refuerzos de los que envía el Saprissa y con un cuerpo técnico que, si bien se trata de un exjugador morado, fue contratado por el equipo.

Habrá que tenerles paciencia, porque en la segunda división hay equipos que ya están pagando más de un millón mensuales a sus jugadores, con sueldos mínimos, dicen, de 600 mil para arriba, una realidad muy lejana a las finanzas de nuestro equipo local. Sin embargo, está claro que lo que hay es con lo que tenemos que contar, no más.

Que quede claro que no se trata de ser conformistas, sino realistas. El dinero no se hace en las panaderías y sin cacao no hay chocolate, por eso disfrutemos y apoyemos lo que tenemos y si queremos que sea mejor, involucremos y fortalezcamos el equipo. Este mes son las elecciones del club, asócate, participa, dé ideas y vamos todos juntos pa' delante.

Impuestos mortales

Una señora nos llamó muy molesta por una situación que se les presentó en el cementerio local, cuando quisieron ocupar una bóveda que ya estaba llena y había que hacer una exhumación, y resultó que para sacar ese cuerpo le cobran casi doscientos mil colones, en el cementerio de Coronado.

Poco después, otro familiar de esa señora lamentablemente murió, pero lo fueron a enterrar a Desamparados, donde también tuvieron que realizar una exhumación, pero, sorpresa, ahí le cobraron ¢52.000. ¿Entonces, cómo es la vaina?

Anteriormente a este caso, ya habíamos hecho la consulta al encargado en la Municipalidad y nos dijo que el Ministerio de Salud les giró una orden sanitaria, en la que se les debe dar un tratamiento especial a los restos que se van a desechar, que implica contratar una empresa y etc., etc., lo que elevó el costo, al monto indicado.

La pregunta es: ¿Qué clase de Ministerio de Salud tenemos que gira órdenes para unos cantones y para otros no? ¿O es que cada área de salud cantonal actúa por su cuenta? Y en un asunto tan delicado y doloroso como es la muerte de un ser querido, todavía encontrarse con estas cosas. En esta vida pareciese que todo es un negocio, y lo que no pareciese serlo, en realidad es, porque es otro negocio diferente.

Plan Regulador

Se están haciendo los talleres distritales para dar a conocer el nuevo Plan Regulador que regirá en Coronado, seguramente a partir del segundo semestre del próximo año, meses más, meses menos.

Hacemos un llamado a todas esas personas, que aunque teniendo terreno han visto a sus hijos marcharse del cantón porque el actual Plan Regulador no les permite construir más en su propiedad, o a los que no pueden desarrollar un negocio porque el uso de suelo no es permitido, o a las personas que están esperando que Coronado se desarrolle comercial e industrialmente para que haya fuentes de trabajo, que se hagan presentes en estos talleres y se hagan oír.

Ese nuevo plan estará en vigencia por los próximos 20 años o más, y por eso el momento de hablar y actuar es ahora, después lo único que quedará será llorar y quejarse en Internet. Hay que cuidar el ambiente, pero también hay que progresar.

Alto rendimiento

Ahora que se va a preparar el presupuesto del próximo año, alcalde y señores del Concejo Municipal, les pedimos encarecidamente que dejen un poco más de dinero para estimular el deporte y a los atletas de alto rendimiento que tiene Coronado.

Nuestro cantón tiene campeones nacionales en varias disciplinas, que han logrado metas nacionales e internacionales muy altas, pero que necesitan desarrollarse más como deportistas y para eso falta ayuda económica, que ojalá la dieran las empresas fuertes de la zona, pero que salvo contadas excepciones no es así, y la podría dar la Municipalidad, aunque fuera para dar un pequeño empujoncito a estos muchachos.

No es que el cartón, los aplausos y el refrigerio que les dan a los atletas de Coronado, en la Municipalidad, cuando estos logran una buena actuación, esté mal, pero no es suficiente, sería mejor presupuestar algo para regalarles por lo menos un par de tenis buenas que sí les van a servir, o alguna de las mil y una cosa que un atleta, de las diferentes disciplinas, requiere para practicar su deporte.

REPUESTOS AUTOMOTRICES



IMPORTACIONES HERRERA DE C.R.

Tel. 2245-2738

Fax: 2245-2738

Cel. 8844-3891

San Antonio de Coronado
400 este del Mall Don Pancho.

Mangueras hidráulicas
Radiador
Frenos
Fitenería
Fajas

Tel. 2245-7393
San Antonio de Coronado

Repuestos para vehículos
versión **americana y japonesa**



6070-4664

info@jmsolucionescr.com

Desarrollo de Sitios Web

- Diseño web a medida - Diseño web corporativo -
- Diseño web PYME - Diseño web portal - Tienda online -

Soporte Técnico

- Servicio a domicilio - Empresarial e institucional -
- Redes - Hardware - Software - Soporte remoto -
- Mantenimiento correctivo y preventivo -

